

Estimados amigos:

Como deben saber, en Venezuela se han dejado de publicar informaciones oficiales sobre desempeño macro-económico, inflación, pobreza, datos epidemiológicos, entre otros desde hace más de cinco años. Tres de las más importantes universidades venezolanas (UCV, USB y UCAB) realizan anualmente una encuesta nacional sobre condiciones de vida de la población. Aquí les reenvío las publicaciones correspondientes a los tres primeros años, que supongo serán de su interés. Se los envío por partes.

Saludos cordiales

Alberto Lovera